

Dans le Printemps de Dieu

+ **Mme Aline Marleau**, épouse de Feu Emilio Lavergne, est décédée le 10 juillet 2025, à l'âge de 95 ans, au CHSLD de Rigaud. Ses funérailles seront célébrées, en présence des Cendres, **le samedi 2 août 2025, à 14h00, dans l'église Ste-Marthe**. Il y aura les condoléances dans l'église à partir de 12h30. L'inhumation au cimetière de Ste-Marthe suivra.

Mardi le 29 juillet 2025, l'Église fête Sainte-Marthe

Une municipalité et son église portent ce nom dans notre paroisse Notre-Dame-des-Champs. En quoi Sainte-Marthe peut-elle inspirer notre manière de témoigner de l'Évangile?

Les Évangiles en parlent. Avec sa sœur Marie (la femme pécheresse qui a oint les pieds de Jésus avec du parfum précieux et les a essuyés avec ses cheveux) et son frère Lazare (celui que Jésus a ressuscité), Marthe formait **une famille amie** à qui Jésus rendait souvent visite.

Jésus, dans ses voyages et ses fatigues, a certainement apprécié le dévouement empressé de Marthe, cette maîtresse de maison toujours prête à l'accueillir, de si grand cœur. **Elle nous invite à accueillir Jésus dans nos vies et à servir les autres avec dévouement**. Marthe représente la dimension active de la vie chrétienne, soulignant l'importance du service et de l'hospitalité.

Marthe est également une figure de foi profonde. Lors de la résurrection de son frère Lazare, **elle exprime une confiance inébranlable en Jésus** : « Oui, Seigneur, je crois que tu es le Christ, le Fils de Dieu, celui qui vient dans le monde ».

Une méditation de Saint Jean-Baptiste de La Salle : « Après la Sainte Vierge, Marthe a été l'une des personnes les plus honorées pendant la vie du Seigneur, parce qu'elle a souvent reçu en sa maison le même Fils de Dieu que la Vierge Marie a porté dans son sein et nourri de ses biens celui que Marie a nourri de son lait ».

Une tradition de la région de la Provence, au sud de la France, veut que Sainte-Marthe ait achevé son pèlerinage terrestre à Tarascon, où elle aurait tué un dragon destructeur « La Tarasque ».

L'exemple de Marthe, avec sa sœur Marie et son frère Lazare, nous inspire à **accueillir Jésus dans notre quotidien, à écouter sa Parole avec un cœur ouvert, et à vivre dans l'espérance de la résurrection.**

« Sainte-Marthe priez pour nous »

On te demande d'être parrain ou marraine, mais tu n'es pas confirmé(e)

Envoie un courriel à **Mme Mélanie Pilon**, la responsable pour préparer des adultes à la Confirmation. Mélanie t'informera du début de la formation. Voici son adresse courriel :

preparation.confirmation.adultes@gmail.com

Dès que vous y pensez, appelez! pour ne pas l'oublier

Je parle des jeunes de 8 ans et plus, pour les parcours catéchétiques (éveil de la foi, 1^{er} Pardon, 1^{ère} Communion et Confirmation). Ça reprend en septembre, pour ceux qui continuent comme pour les nouveaux arrivants. Pour informations et inscriptions : **Julie Belleau (450) 267-3308 ou Germain Gilbert (418) 255-8939**. Avec Jésus, tu choisis la meilleure part.

Dimanche 20 juillet 2025

16^e dimanche du Temps ordinaire (Année C)

« Marie a choisi la meilleure part »

Jésus est en visite chez Marthe et Marie, ses amies. Cette rencontre nous rejoint tellement parce qu'il y a en chacune et chacun de nous, un peu de Marthe et un peu de Marie.

Marthe se donne à fond pour que Jésus se sente bien accueilli. Mais en même temps elle s'impatiente parce que sa sœur Marie reste assise au pied de Jésus à l'écouter, sans l'aider à faire le service.

Comme Marthe, nous sommes très préoccupés dans les affaires de chaque jour. Nous sommes pressés. Il faut performer, gagner plus d'argent. Nous rêvons à des projets, pas sûr que ça va se réaliser. La situation financière nous inquiète. Et en plus on nous demande des services à droite et à gauche. Ça brûle de l'énergie. Nous nous attendons à être reconnus, valorisés, mais ça n'arrive pas toujours; c'est décourageant et frustrant.

Le danger est grand de perdre de vue le sens de nos engagements : « Pourquoi je suis marié (e) avec un tel ou une telle? Pourquoi j'ai choisi tel métier? »

C'est pour ça que Jésus avertit affectueusement Marthe : « Ne t'agite pas pour trop de choses... N'oublie pas l'essentiel! » Jésus enseigne à Marthe qu'il est parfois bon de mettre de côté les charges terrestres pour élever son âme en se mettant à l'écoute de Jésus dont la parole est nourriture céleste, ce qu'a fait sa sœur Marie. Marie a choisi la meilleure part car elle écoute Dieu lui dire à travers Jésus : « Tu es ma fille, je t'aime ». C'est une parole, source d'espérance, car elle change le regard sur l'autre et sur les événements.

À un moment donné, nous ressentons le besoin, comme Marie, de s'arrêter pour se ressourcer. Au fond, nous avons besoin de prendre du temps gratuit pour s'émerveiller, car l'émerveillement est à la source de nos choix et fait saisir avec le cœur l'essentiel de notre vie. S'émerveiller exige de mettre un X sur l'activité productrice, et de prendre le temps d'être avec l'autre et de l'écouter.

L'histoire ne dit pas si Marthe s'est assise à côté de Marie. C'est à nous de lui donner une suite positive durant cette période estivale, pour donner à nos vies et à nos relations une saveur nouvelle.

Frère Germain

Communauté de Ste-Justine

Samedi 19 juillet 16h30 :

Francine Laferrière – parents et amis	16431
Clément Ranger – parents et amis	16441
Germaine Lortie – parents et amis	16502
Monique et Bruno Théorêt – Martine Théorêt	17062

Samedi 26 juillet 16h30 :

Roma Lavallée – Réjean Lavallée	16977
Germain Cameron – parents et amis	16985
Marcel Fournier – parents et amis	16817
Edouard Lupien – parents et amis	16833

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 20 juillet 9h30 :

Gérald Lalonde – parents et amis	16793
Gérald Campeau – parents et amis	16812
Charline Léger Lalonde – parents et amis	16858
Claude Séguin – parents et amis	16862

Dimanche 27 juillet 9h30 : (pas de célébration)

Dimanche 3 août 9h30 :

Hélène Daoust Brunet – parents et amis	16685
Danièle Felx (18 ^e anniv) – Philou et Dani	16826
Peter Stephenson – parents et amis	16527
Parents défunts – Louise et Gilbert Séguin	16578
Jacques Verdonck – parents et amis	16367

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 20 juillet 10h45 : ADACE

Dimanche 27 juillet 10h45 :

Cécile Proulx Gauthier – sa famille	17025
Pierre Charlebois - parents et amis	16057
Andréa Sabourin Ménard – parents et amis	16143
Claude Bourbonnais – parents et amis	16212
Dolorès Goulet Asselin – parents et amis	16247
Parents défunts Ménard-Cuerrier-Lauzon – famille Normand Ménard	16641
Maurice Ravary et Louise Lalonde – famille Normand Ménard	16658
Lorraine Leroux – Thérèse Sauvé Payment	16853

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 20 juillet 9h30 : ADACE

Dimanche 27 juillet 9h30 :

Rémi Sauvé – la succession	13852
Germain Gauthier – parents et amis	17081

Communauté de St-Clet

Dimanche 20 juillet 10h45 :

Yvon Pilon – parents et amis	16705
Lucie Levac Farand – ses sœurs et son frère	17140
Robert Schmidt – son épouse Michelle	17142
Lucie Levac avec son fils Martin– son époux Raymond et la famille	16933

Dimanche 27 juillet 10h45 : (pas de célébration : ni messe, ni ADACE)

Dimanche 3 août 10h45 :

Suzanne Sureau – parents et amis	17069
Micheline Therrien – SSJB de Valleyfield	17096

Montant des quêtes des 12-13 juillet 2025

Ste-Justine: 59.00	St-Télesphore: 156.00	St-Polycarpe: 205.75	St-Clet: 67.50
Mariage à Ste-Marthe: 309.10			

Merci de donner à la mesure de ton cœur!

Ça y est, William Léger et Daphnée Villeneuve se sont mariés!

Ce fut une belle célébration dans l'église Sainte-Marthe, samedi le 12 juillet 2025.

Il y avait plein d'amour et de reconnaissance.

William et Daphnée, vous avez repris votre vie de tous les jours. J'en suis persuadé vous retournez dans votre tête et dans votre cœur tout ce que vous avez vécu en ce jour. Ne l'oubliez jamais ce jour afin de vous rappeler ce que vos parents et amis (es) tenaient vraiment à vous dire : « Vous nous êtes très précieux et nous vous aimons ».

En la fête de Sainte-Anne (26 juillet), patronne de la Province de Québec,

une prière pour nos familles

Sainte-Anne, mère de Marie et grand-maman de Jésus, Dieu t'a choisie : nous te prions.

Sois la gardienne de la foi en notre cœur, de la grâce en nos âmes,

de la solidité de nos foyers, de l'amour de nos familles,

de la réconciliation dans l'Église, de la paix dans le monde.

Garde vivante en nous la vertu d'Espérance. **Sainte-Anne, veille sur nous!**

